

Herr Kubiak erläutert, dass bislang kein Grünflächenkonzept erarbeitet wurde. Dies ist zukünftig nötig, allerdings ist dies sehr aufwändig.
Es wird hier das Grünflächenpflegekonzept vorgestellt.

Frau Dannheiser stellt den folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt parallel ein Grünflächenkonzept zu erstellen, gleichzeitig aber auch eine Grünflächenpfelegeliste zu erstellen und dem Ausschuss vorzulegen. In der nächsten Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses soll der Sachstand mitgeteilt werden.

Dieser Antrag wird einstimmig beschlossen.